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Procès-Verbal de la réunion du lundi 12 novembre 2018 à 20 heures 

 

PRESIDENCE : M. Alain WAILLE, Maire 

 

PRESENTS : Mmes AIME, BACLET, BARONI, BIARC, DURANDOT, KOLLY, MENTION, MEYNIER L, 

MEYNIER N, ORVAIN, VINCENT et MM. AUGER, BLANC, DAVID, FREZIER, LAMOURET, PANISSET, 

PARIZOT, PESSE-GIROD, SIMON et WAILLE B. 

ABSENTS EXCUSES : N. CLABAUT donne pouvoir à C. MENTION, P. DACLIN donne pouvoir à J-L DAVID, 
P.GRESSET donne pouvoir à A. WAILLE, N. RADOUAN donne pouvoir à D. BARONI 
SECRETAIRE DE SEANCE : Mme Maryse VINCENT. 

 

ORDRE DU JOUR  

 

1/ Dossiers en cours  

 

Le 12/10 : visite du « local Bourbon » par l’association Sport et Forme 

 

L’association « Sport et Forme » est intéressée par les locaux laissés libres par l’entreprise Bourbon, principale-

ment les locaux situés au rez-de-chaussée du bâtiment. Le projet devrait être finalisé pour le début d’année pro-

chaine. 

 

MNT : revalorisation de la participation communale suite à la hausse du taux de cotisation salarial 

 

Cette mesure, en faveur des employés est destinée à maintenir un salaire en cas d’arrêt maladie de l’agent. La 

participation communale était de 17 euros. Suite à une augmentation de la cotisation par employé, il est décidé de 

porter la participation communale à 20 euros par mois et par agent soit pour la commune un coût passant de 3914 

euros à 4604 euros par an. 

 

 2/ Comptes rendus de réunions  

 

Le 15/10 : groupe de travail aménagement du barrage de Cuttura 

 

L’idée d’un aménagement essentiellement touristique a été retenue et est à travailler.. L’accès pompiers est à étu-

dier. Le nettoyage du lit de la rivière pourrait être envisagé. Les propriétaires voisins sont à contacter. Le chemi-

nement barrage-Pont Vieux et la traversée du Lizon sur un parcours qui longerait la rivière jusqu’à Cuttura est à 

étudier. C’est un projet ambitieux. Cependant, quelques petits aménagements pourraient être réalisés en 2019. 

 

18/10 : conseil école Maternelle site St Lupicin 

 

62 élèves à ce jour. La rentrée 2019 avec 57 enfants en prenant en compte les tout petits pourrait rentrer dans le 

champ d’étude de la fermeture d’une classe. 

Les activités sportives, les projets autour des arts et spectacles, la prévention routière, les cafés-parents, le travail 

sur la paix et les liens avec la crèche sont mis en place. 

Un échange est prévu avec les enfants de la classe de l’école de Mouton/St Claude. 

Gérard Fauquet « Dalton », l’animateur sanclaudien bien connu des enfants et des parents accepte de donner son 

nom à l’école maternelle. Cette proposition est acceptée à l’unanimité. 

 

Le 19/10 : conseil d’école Coteaux du Lizon/Ravilloles 

 

Les effectifs prévus de la rentrée sont de 80 élèves. 

Les délégués des parents d’élèves seront rencontrés en mairie début décembre. 

Une réunion publique à la rencontre des habitants de Cuttura est programmée le 30 novembre à 18h30. 

 

 

Le 6/11 : PEDT – ALSH coteaux du Lizon/St Lupicin 
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Le  Projet Educatif Territorial 2015/2018 de Coteaux du Lizon/St Lupicin est arrivé à échéance. Les objectifs ont 

été atteints. Les enseignants et les animateurs de l’accueil de loisirs constatent que les rythmes biologiques de 

l’enfant sont pris en compte dans l’organisation d’une semaine à 4 jours ½. Ce bilan est envoyé à la tutelle. 

Le projet 2018/2021 vient d’être déposé auprès de la mission d’appui départementale ; il reprend les mêmes ob-

jectifs de complémentarité éducative, de mise en place de projets innovants comme de proposer aux enfants de 

réfléchir aux valeurs qui règlent notre comportement en soulignant l’importance de définir des règles de vie en 

commun. 

 

Le 8/11 : conseil du groupe scolaire Bernard Clavel 

 

Les effectifs actuels sont de 104 enfants répartis en 4 classes ; à la rentrée prochaine, il est prévu 112 élèves qui 

pourraient justifier l’ouverture d’une classe supplémentaire. 

Le projet ambitieux d’emmener pratiquement la totalité de l’école soit 98 élèves à Mouthe durant 2 jours requiert 

l’énergie de tous les enseignants ; une subvention de 6 euros par jour et par enfant est alloué afin d’aider au finan-

cement de ce séjour. 

 

Le 10/11 : séminaire à Morbier Communauté de Communes Haut Jura Saint Claude 

 

Les 5 présidents des communautés de communes concernés ont exposé devant un bon nombre d’élus leurs sou-

haits, leurs craintes quant à la fusion des inters communautés ; un professeur en géographie nous a apporté des 

éléments explicatifs et constructifs. Le retour d’expérience de 2 petites communes de l’Ain qui ont intégrés des 

communautés de communes importantes a été fort apprécié. 

Pour l’instant, le bureau d’étude est en cours de recrutement ; chaque commune se positionnera en désignant des 

représentants pour gérer une situation complexe, permettant à terme de cibler les enjeux principaux de cette fu-

sion pour en faire un vrai succès. 

 

Le 12/11 : signature du protocole « participation citoyenne » 

 

Les élus volontaires seront les référents de ce dispositif présenté lors de comptes rendus précédents. 

La gendarmerie enverra un mail à chacun. 

 

Le 12/11 : groupe de travail voirie/travaux 

 

Les dossiers pour lesquels il est envisagé de demander des aides portent sur des travaux d’assainissement, sur des 

travaux à l’école maternelle, au groupe scolaire, à la crèche, à la mairie et sur le bâtiment de la Poste. 

 

4/ Délibérations 

 

4-1/ Demandes de subvention : 

- remplacement des convecteurs de l'école maternelle de St lupicin 

- réhabilitation et amélioration performance énergétique - Mini crèche du plateau 

- réhabilitation des façades du bâtiment de la Poste de St Lupicin 

 

 

5/ Questions diverses 

 

La cérémonie du 11 novembre s’est déroulée à la satisfaction de tous. 

Le Téléthon a besoin de bénévoles ; il aura lieu le 8 décembre avec une animation sur la place Voltaire et une 

vente de croissant à domicile à Cuttura.    

 

6/ Date à retenir  

 

Prochain conseil municipal le lundi 10 décembre 2018 à 20h. 

 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, M. le maire clôt la séance à 22h15. 


